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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

РАПОРТ 
ЦЕНТРАЛЬНОМУ 
КОМИТЕТУ

По издавна заведенной тра
диции принято каждое знам е
нательное событие отмечать 
трудовыми успехами. Ком
сомольская организация ин
ститута встречает 60-летие на
шей Родины успехами в учебе, 
трудовом семестре, общ ест
венной деятельности. О б этом 
комсомольцы решили сооб
щить в своем рапорте ЦК 
К П С С

На процедуру подписания 
рапорта, состоявшуюся в пят
ницу, комсомольцы пригласи
ли ветеранов партии и комсо
мола.

Секретари комсомольских 
организаций лечебного и пе
диатрического факультетов 
Ф. Васильев, С. Девятова и 
зам. секретаря факбюро ком
сомола санфака Г. Константи
нова зачитали рапорты о до
стижениях комсомольских ор
ганизаций и вручили их рек
тору института проф. В. Н. 
Климову.

О. Романова, член обкома, 
член комитета комсомола, за
читала общий рапорт 3600 
комсомольцев вуза Централь
ному Комитету партии.

Есть чем гордиться вузов
ской комсомолии в знаме
нательный год. Много ценных, 
интересных дел на ее слав
ном счету.

Успеваемость по итогам лет
ней сессии в институте соста
вила 96,2 процента. «От от
личника учебы —  к отличной 
группе» —  таков девиз сегод
няшнего дня студентов-меди- 
ков. Почти каждый занимается 
общественной работой, повы
шается эффективность сту
денческих научных исследо
ваний. В третьем, трудовом 
семестре зональный отряд ин
ститута освоил 1 млн. 100 тыс. 
рублей капиталовложений и 
занял 1 место в области. Сель 
скохозяйственные отряды за 
призовое место среди вузов 
области награждены знаменем  
Артинского райкома ВЛКСМ.

Рапортуя партии, комсо
мольцы обещали всю свою 
жизнь посвятить охране здо
ровья советских людей, ни
когда не утрачивая стрем ле
ния к поиску нового, совер
шенного.

От ветеранов поздравил ре
бят с подписанием рапорта 
И. Л. Липлавк.

Победителям соцсоревнова 
ния были вручены значки 
«Ударник-77» и удостовере
ния.

ОРГАН РЕКТОРАТА. ПАРТКОМА. КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

ВЗВОД-УЧАСТНИК КОНКУРСА

Накануне юбил8я Ок
тября закончились за 
нятия по военной токси
кологии у нашего 515— 
516 учебного взвода леч- 
фака (преподаватель 
манор м/с Ауль В. К.; 
командир взвода Л оба
нова Н.). Выполняя вы
сокие социалистические 
обязательства в честь 
праздника, все 97 сту
денток взвода показали 
на всех занятиях по во
енной подготовке как 
на 4, так и на 5 курсе, 
высокую дисциплини
рованность, организо
ванность и активность.

Каждая стремилась 
как можно лучше и

глубже изучить теоре
тический материал и 
овладеть т в е р д ы м и  
практическими навыка
ми по оказанию меди
цинской помощи ране
ным и больным на эта
пах медицинской эва
куации, по работе с кис
лородной аппаратурой и 
приборами искусствен
ного дыхания.

$о взводе не было ни 
одного опоздания и про
пуска занятий без ува
жительных причин. До- 
мр.шнне задания готови
лись качественно и до
бросовестно.

На самоподготовке, 
проходившей под руко
водством преподавате
ля, мы на практике изу
чали устройство и 
пользование необходи
мыми приборами и ап
паратами.
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В итоге студентки 
взвода показали ’высо
кую теоретическую и 
практическую выучку.

Особую активность, 
дисциплинированность и 
отличные знания по во
енной подготовке пока
зали студентки Н. Кро- 
панцева, С. Кузпецова, 
J1. Мезенцева, М. П ер
вушина (515), О. Поно
марева, Е. Бриль, 
Н. Нильсен, Н. Карпен
ко (516 гр.). Всем нм 
преподавателем объяв
лена благодарность с за 
несением в личную , кар
точку студента.

Манор медслужбы 
Ауль В. К. провел во 
взводе тематическую 
политинформацию «XXV 
съезд КПСС, Конститу
ция СССР о дальнейшем 
укреплении экономиче
ского и оборонного мо

гущества Советского 
государства». С боль
шим интересом мы по
сетили музей боевой и 
трудовой славы Урала. 
Провели - комсомольское 
собрание взвода, на ко
тором определили кон
кретные мероприятия в 
учебе по достойной 
встрече в 1978 году 
С0-летия создания С о
ветских Вооруженных 
Сил.

Наш 515—516 учеб
ный взвод стремится к 
тому, чтобы участвовать 
в конкурсе среди вузов 
г. Свердловска на луч
ший учебный взвод по 
военной подготовке.

Н. ЛОБАНОВА, 
командир взвода;

Е. РУБИНШ ТЕЙН, 
комсорг;

Н. КРОПАНЦЕВА, 
профорг, 
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Зй НОВЫЙ МЕТОЙ-Ш ОРСКОЕ 
СВИДЕТЕЛЬСТВО

На каф едре норм альной 
анатом ии разработан  ориги
нальны й способ извлечения 
головного м озга, которы й 
лри  относительной простоте 
устран яет недостатки об
щ еприняты х. З а  разработку  
этого метода ассистент ка
ф едры , кандидат м еднаук
В. Д. Гвоздевич и заведую 
щ ая каф едрой, проф ессор  
И. А. П оном арева получи
ли авторское свидетельст
во на изобретение. Р асск а 
зы вает  В. Д. Гвоздевич:

— Зн ачение наш его спо
соба заклю чается в том, что

ранее не сущ ествовало м е
тодов, ш озволяю щ их и з
влекать  толовной мозг при 
паталого - анатом и ч е с к и х 
вскры тиях, сохран яя  при 
этом взаим оотнош ения ос
нования головного мозга с 
гипофизом и кавернозной 
частью  внутренней сонной
артерии. В следствие этого 
слабо изученны м  оставался 
вопрос о  кровоснабж ении
гипоталамо - гипоф изарной 
области.

Способ в к р атц е  заклю ча
ется в  отделении твердой 
мозговой ободочки дна ту

рецкого седла и его спин
ки. П олучаю щ ийся при 
этом лоскут твердой м оз
говой оболочки. включа 
ющий гипофиз с кап 
сулой и пещ еристы ми отде
лами внутренних сонны х а р 
терий, и звлекается вместе 
с головным мозгом.

Способ позволяет т щ а 
тельно изучить кровоснаб
ж ение гипоталамо -  гипо
ф изарной области, а это, в 
свою очередь, поможет (раз
работке более рац иональ
ных методов хирургических 
вм еш ательств на гнпофиае и 
см еж ны х с ним отделах го 
ловного мозга.

Интерью взял 
П. ВОВЧЕК.
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♦ ИТОГИ АТТЕСТАЦИИ ПО ОПП

НАШИ ЗАДАЧИ И ПРОБЛЕМЫ
Деятельность современно

го специалиста не ограничи
вается сегодня узкопроф ес
сиональной средой. Она вклю
чает в себя активное участие 
в общественно - политической 
жизни страны. XXV съезд  
КП СС особо отметил эту 
мысль: «Ничто так не возвы
шает личность, как активная 
жизненная позиция, созна
тельное отношение к общ е
ственному долгу».

Но активная жизненная по
зиция, как черта личности, не 
возникает стихийно, сама со
бой. Воспитать и сформи
ровать ее студенту помогает 
общественно - политическая 
практика.

Подведение итогов в про
шедшем учебном году пока
зало, что подавляющее число 
студентов —  2007 человек —  
выполняли различную об

щественную работу. По содер
жанию ее можно разделить на 
три главных направления: по
ручения уставного выборного 
характера (старосты, комсор
ги, профорги и т. д.), их вы
полняло около 33% студен
тов; поручения общественно- 
политической направленности 
(лекторы, агитаторы, политин
форматоры), ими было охва
чено около 20 процентов сту
дентов. Остальные студенты  
выполняли -поручения профес
сиональной направленности 
(работали в отряде «Медик» в 
качестве младшего медицин
ского персонала, курировали 
тяжелобольных, инвалидов и 
людей престарелого возра
ста, проводили санитарно-про- 
филактическую работу и 
т. д.). Конечно, были студен
ты, выполнявшие поручения 
различных направлений. Ра

дует и то, что студенты мно
гих академических групп сер ь
езно готовились к итоговой ат
тестации.

Улучшились организация и 
содержание теоретической 
части ОПП. Студентам прочи
тана лекция «Ваша будущая 
профессия». С  большим инте
ресом они послушали заведу
ющих кафедрами акушерства 
и гинекологии, факультетской 
терапии профессоров И. И. 
Бенедиктова и С. С. Бараца, 
ЛОР-болезней доцента И. И. 
Томилова. Как и в прошлые 
годы, оживленно прошла бе
седа с профессором И. А. 
Письменовым по теме: «Науч- 
но-исследовательская работа 
студентов». В минувшем 
учебном году с первокурсни
ками всех факультетов про-

(Окончание на 2 стр.).

ОТЧИТЫВАЕТСЯ

КОМСОМОЛ
28 октября состоится ни 

стнтутская XXXIII отчетно 
выборная комсомольская
конференция.

С докладом «О работе 
комитета ВЛКСМ Сверд
ловского государственного
медицинского института по 
выполнению решений XXV 
съезда КПСС, XVII съезда 
ВЛКСМ <н задачах по даль
нейшему усилению комму
нистического воспитания мо
лодежи» выступит секре
тарь комитета Г. А. Под-
гайко.

На конференции будет из
бран новый состав комитета 
ВЛКСМ, а также делегаты 
на XXX районную отчетно- 
выборную комсомольскую 
конференцию.

Общеннститутская кон 
ференцня состоится в боль
шой аудитории главного
учебного корпуса в 13 часов.

Всем делегатам явиться с 
комсомольскими или пар 
тийными билетами.

В ПАРТБЮРО 
ИЗБРАНЫ

В партийных организациях 
всех факультетов прошли от- 
четно-выборные собрания.
Коммунисты проанализирова
ли свою работу, выявили не
достатки, определили задачи 
по дальнейшему совершенство
ванию учебно-воспитательной 
и научной работы в вузе.
, Работа партийных бюро ф а

культетов признана удовлетво
рительной. Избран новый со
став партийных бюро. Сегодня 
мы публикуем его.

Лечебно-профилактический
факультет;

В. А. Соколов — асс. каф. 
рентгенологии — секретарь,

В. Г. Васильков — асс. каф. 
анестезиологии,

Т. И. Осипова — доц. каф. 
общей химии,

Е. Г. Михеева — проф., зав. 
каф. глазных болезней.

Р. А. Лапин—асс. каф. фар
макологии,

В. М. Лнеиенко — доц. каф. 
госпитальной хирургии,

В. С. Полканов, доц., декан.
A. Е. Щерби нов — асс. каф. 

акушерства и гинекологии.
Санитарно-гигиенический

факультет:
Н. В. Рябова — доц. каф. 

общей гигиены — секретарь,
B. А. Аренский — доцент, 

декан,
B. К. Ауль, В. И. Крылов — 

майоры каф. военной подготов
ки,

Т. Р. Бартновская — препо
даватель каф. философии и на
учного коммунизма,

Н. Д. Егоров — преподава
тель кафедры фнзвоспнтання, 

Е. П. Жовтяк — ст. лабо
рант кафедры профболезней,

Н. П. Стерехова — профес
сор, зав. каф. профболезней,

Н. М. Ступина — асс. каф. 
микробиологии.

Педиатрический 
факультет:

Л. Я. Новикова — сотруд
ник ЦНИЛа, секретарь,

C. А. Бугаев — доц. каф. ис
тории КПСС и политэкономии,

В. М. Одннак — асс. каф. 
детской хирургии,

О. Б. Плеханов — асс. каф. 
детских инфекций,

И. С. Петров — асс. каф. 
госпитальной хирургии,

Э. М. Силина — профессор, 
зав. каф. факультетской педи
атрии,

Ю. П. Чугаев — дрцент, де
кан,

А. В. Харитонова — проф., 
зав. каф. пропедевтики детских 
болезней.
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♦ ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ 
В КОМ СОМОЛЕ

МОЖЕМ 
ДОБИТЬСЯ 
БОЛЬШЕГО

19 октября состоялась 
X X X II отчетно - выборная 
ком сомольская конф еренция 

лечебно - проф илактического 
ф акультета . Больш их успе
хов достигла ком сомольская 
организация ф акультета  в 

год 60-летня В еликого Ок
тября. У спеваемость по ито 
гам летней  экзаменационной 
сессии составила 9 6 ,6 , по
общ ественны м наукам  — 
9 9 ,2  проц.

Н а «хорошо» и «отлич
но» учится 6 9 ,4  проц. сту
дентов, а 186  человек —
только на «отлично». 71
проц. студентов участвует 
в работе СНО , 8 6  процентов 
ребят помогают народному 
здравоохранению . Строи 
тельны е отряды  ф акультета 
освоили 6 4 6  тыс. рублей к а 
питаловлож ений. О тряды  по 
уборке урож ая убрали бо
лее  20  тыс. тонн картоф еля 
и корнеплодов.

М едслуж бой ССО оказана 
м едицинская помощ ь 5 9 7 6  
больным 
охвачено 
колхозников.

Но вм есте с тем  нас вол 
нует то, что до сих пор 
на ф акультете  есть неуспе
ваю щ ие, что только 6 0  из 
120 учебных групп имеют 
100-процентную  усп евае
мость. Н овому составу бю
ро ВЛ К С М  нужно больш е 
обратить внимание на пер
вокурсников стомата, так  
как они вы зы ваю т тревогу 
недостаточной дисципли
нированностью .

К онф еренция в своем по
становлении у к аза ла  такж е 
на слабую  работу в общ е
ж итии и по подбору кадров.

Считаем , что ком сом оль
ский актив курсов, групп и 
ф акультетов вполне спосо
бен справиться с этими з а 
дачам и.

Ф. В А С И Л Ь Е В , 
секретарь  ф акультетско
го бюро ВЛК СМ  леч- 
ф ака.

БЫ ПОДПИСАЛИСЬ 

НА СВОЮ ГАЗЕТУ?
П родолж ается подписка 

на м ноготираж ную  газету  
института «С вердловский 
медик».

Ц ена годовой подписки — 
4 0  копеек.

Деньги сдавать в редак
цию «С вердловского меди
ка» (1 эт. гл. корпуса) во 
все дин, исклю чая среду, с 9  
до 17 часов.

Р едакция .

ПРИГЛАШАЕМ 
НА ОТДЕЛЕНИЕ 

ЖУРНАЛИСТИКИ
28 октября, в пятницу, со

стоится очередное занятие на 
отделении журналистики ф а
культета общественных про
фессий. Приглашаются стенга 
зетчики, студенты младших 
курсов и все желающие,

Заседание начнется в 17 
часов в помещении редакции 
газеты «Свердловский медик» 
(1 эт. гл. корпуса).

ПОПРАВКА
В Л1? 27 за 1977 г. в инфор

мации «Наш отряд лучший в 
области» допущена ошибка.

Следует читать «Отряд на
шего института/ работавший в 
Тавдинском районе под руко
водством командира Н. Д а 
выдовой и комиссара В. Власо
ва, удостоен первого места в 
области».

Редакция приносит извине
ния читателям.

♦ ИТОГИ 
АТТЕСТАЦИИ ПО ОПП

(Окончание).
ведены практические занятия 
в библиотеке. Словом, студен
ты имели возможность расши
рить свой кругозор —  про
фессиональный и общ ествен
но-политический, получить
умения и навыки по культуре 
умственного труда.

Вопросам общественно-по
литической практики стали 
уделять больше внимания ка
федры, прикрепленные 'пре
подаватели, оНи обсуждаются 
на партийных собраниях ф а
культетов и на партийных бю
ро. Следует отметить положи
тельную работу прикреплен
ных преподавателей -В. А. Бе- 
лугиной, С. И. Котовой, В. И. 
Ковалевой и др.

Вся многообразная прак
тическая работа студентов, 
педагогическое воздействие 
преподавателей, контроль и 
помощь факультетских парт
организаций системе ОПП да
ли положительные результаты. 
Развитие общественной ак
тивности стало управляемым 
процессом. В анкете по изу
чению обществённой актив
ности 70 «процентов выпуск
ников писали: «Общественную  
работу выполняю охотно, по
нимаю ее значимость для се
бя и для общества». Однако  
было бы неправильно умол
чать о недостатках.

99 человек по институту не 
аттестованы, 34 —  не сдали

ишн зщчн и т т кы
зачет по теоретической части, 
31 —  при аттестации по прак
тической части получили двой
ки. Причины разные, но глав
ная одна —  нежелание обре
менять себя. И здесь вина 
прежде всего коллектива 
группы, комсомольского акти
ва курса, факультета. На эк
замене по научному комму
низму выяснилось, что умень
шилось количество .постоянных 
общественных поручений на 
VI курсе. А ведь именно они, 
выпускники, накопившие опыт 
общественной работы за пять 
лет обучения в вузе, должны 
быть застрельщиками самых 
значительных общественно
полезных дел. Партийные и 
комсомольские организации 
в своей работе прежде всего 
должны опираться на старшие 
курсы, на выпускников.

Есть категория студентов, 
плохо выполнявших свои * по
стоянные общественные по
ручения. Комсорги некоторых 
групп VI курсов собирали 

'лиш ь членские взносы; культ- 
орги 217 группы, всех групп 
III курса лечфака, IV— V кур
сов педфака и 413 группы леч
фака видели свою роль толь
ко в том, чтобы приобрести 
для группы билеты в кино или 
в театр. Как мизерна эф ф ек
тивность такой работы для 
воспитания активной жизнен

ной позиции студента. Мало в 
институте студентов лекторов- 
между народ ников.

Нетерпим и формализм при 
аттестации студентов по ОПП, 
о чем они сами писали в ан
кетах. Как правило, при атте
стации берется во внимание 
только один показатель —  вы* 
полнение общественного по
ручения. Поскольку каждый 
студент имеет какоеглибо по
ручение, то й став яг ему «хо
рошо» или «отлично». А как 
выполняется это поручение, 
каково оно по масштабу и 
значимости, периодичности 
и результативности, —  эти 
важнейшие факторы никто не 
учитывает. И случается, боль
шая общественная деятель
ность того или иного студен
та оценивается ниже, чем 
эпизодическое разовое пору
чение.

Объективность оценки об
щественной работы группы, 
курса, факультета начинает
ся с подведения результатов 
и их оформления. Небрежные, 

_ неточные отчеты сдали комс
орги некоторых групп, несвое
временно были подведены  
цифровые данные итогового 
характера Педиатрического 
факультета.

В новом учебном году не
обходимо сразу же выбрать

ответственных по ОПП в каж
дой учебной группе; каждому 
студенту дать общественное 
поручение; утвердить его на 
комсомольском собрании
группы, курса; оформить в ат
тестационной книжке; оказы
вать помощь студенту при вы
полнении этого обществен
ного поручения. В декабре 
следует подвести предвари
тельные итоги аттестации, про
верить качество выполнения 
закрепленного общественно
го поручения. Необходимо 
систематически освещать в 
многотиражной газете ход и 
результаты выполнения об
щественных поручений в груп
пе, на курсе, факультете, по
казывая лучших активистов. 
Это обязанность ответствен
ных по ОПП и актива группы. 
Сейчас важно проанализиро
вать с обсуждением в печати 
итоги третьего, трудового се
местра, работу в ССО .

Совершенствовать систему 
ОПП нужно. Только при этом 
условии мы сможем найти 
эффективные пути активиза
ции студентов.

А. Ф. ПЛЫШ ЕВСКАЯ, 
доцент кафедры  

философии научного 
коммунизма;

Г. А. ПОДГАЙКО, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

• СПОРТ • ПЕРВЫЕ В РЕСПУБЛИКЕ
Летом в г. Смоленске со

стоялись соревнования по лег
кой атлетике на первенство 
Министерства здравоохранения 
РСФСР. Сборная команда на: 
шего института уверенно за 
няла на них 1 место.

Первыми вступили в борьбу 
средневики и многоборцы. От 
их выступления зависело мно
гое — ведь они первые.

Первую победу команде 
принесли средневики — лучше 
всех пробежал 1500 м Вален
тин Кутькнн, Володя Сазонов, 
бежавший в этом же забеге и 
имевший шансы на призовое 
место, из-за болезни не смог 
пробежать в полную силу и 
был четвертым. Этот забег 
вызвал наибольший интерес у 
зрителей. Мы от души позд
равляли усталого Валентина с 
победой,

Сергей Серебренников попал 
в слабый забег. Чтобы уло
житься в норматив, ему при
шлось в одиночку бороться 
со временем. Кроме , него в 
забеге никто не смог принести

зачетные очки своей команде.
Затем в борьбу (бег на 

400 м), вступили спринтеры
Александр Салтыков и Нико
лай Паюсов. Паюсов устано
вил личное достижение, Салты
ков повторил свой рекорд.

В первый же день Надежда 
Гвоздева заняла 2 место в бе
ге на 400 м. На следующий 
день она пробилась в финал 
забега на 200 м и стала в нем 
первой. Саша Салтыков занял 
четвертое место в беге на 
800 м. Успешно выступили
здесь и Серебренников с Сазо
новым, также «принесшие

команде зачетные o4joi. Пос
ледний отказался от участия
в беге на 5000 м, где имел 
шансы на победу, чтобы со
хранить силы для эстафеты 
4X400 м. Поэтому вместо 
5000 м он пробежал 800 м, Ми
хаил Коростелев успешно за 
вершил свое выступление в 
Десятиборье.

3-й день начался с прыжков 
с шестом в высоту, где уверен
но победил студент 3 курса

санфака Виктор Ермолаев. В 
беге на 5000 м В. Кутькнн за 
нял 4 место. Николай Дайбов, 
упорно державшийся за ним 
всю дистанцию, был 5-м, сбро
сив с личного рекорда 4|олми
нуты, Хорошо выступил здесь 
и третий наш участник — Анд
рей Дубасов, также принесший 
команде очки. В целом коман
да выступила без потерь. Н а
последок Володя Сазонов, Ни
колай Паюсов, Сергей Сереб
ренников и Александр Салты
ков заняли 3 место в эстафет» 
ном беге 4X400 м.

Подготовил команду и ру
ководил ею опытный тренер, 
старший преподаватель ка
федры фнзвоспитання М. А. 
Ющенко. Помогал ему ст. 
преподаватель Егоров И. Д. 
Сейчас команда готовится к, 
следующим соревнованиям — 
на первенство Минздрава 
СССР, в Ленинграде. К этой 
подготовке приглашаются все 
желающие, мы рады будем 
видеть новые лица на трени
ровках. А. БРЕЕВ.

Японское море... Не
изведанное, далекое и 
недоступное, оно всегда 
было голубой мечтой 
романтиков, по душе —  
аквалангистов. Изредка 
мы читали о нем книги 
и журналы, и лишь по 
открыткам и кинофиль
мам знали о красоте его 
подводного мира. Мы 
много думали и мечта
ли об этом море, но нас 
неумолимо разделяло 
расстояние в восемь ты
сяч километров.

И все же оно не ста
ло преградой для нас. 
В прошлом году —  в

первый раз, а в нынеш
нем —  во второй, .мы, 
аквалангисты - подводни
ки, съездили в экспеди
цию на Японское море.

Дальний Восток не об
манул наших ожиданий. 
Мы воочию убедились, 
что трудно найти край, 
столь же богатый крас
ками, как Приморский.

Первое, что мы уви
дели, красивые, будто 
покрытые зеленым бар
хатом, сопки. Все насе
ленные пункты, в том 
числе и портовый город 
Находка, построены на 
сопках.

Такой флоры и фауны, 
как в глубинах Японско

го моря, мы никогда не 
встречали прежде, да, 
пожалуй, и не встретим 
нигде.

Морские ежи, звезды, 
крабы, синие и королев
ские, гребешки, мидии, 
трепанги, морская капус
та, осьминоги, —  да 
разве перечислить все 
то необыкновенное бо
гатство, которое нам 
удалось (увидеть.

И, пожалуй, самая 
большая драгоценность 
Приморья —  люди.

С добротой и сердеч
ностью они приняли нас 
и грустили, когда про
вожали.

Мы надолго запомним 
нашу дальневосточную  
экспедицию, ибо при
везли оттуда не только 
звезды, ракушки и кра
бов, но и друзей.

Вот уже 14 лет сущ ест
вует в институте секция 
подводного плавания. 
Каждый год мы ездим 
в экспедиции, каждый 
год к нам приходят но
вые ребята. Многие 
становятся душой сек
ции и уже не расстают
ся с ней.

И. РОДИОНОВА, 
416 гр.

ЗА
АКТИВНОСТЬ

За хорошую теоретиче
скую подготовку, большую 
активность, дисциплиниро
ванность, проявленны е при 
прохождении производствен
ной практики, объявляю  бла
годарность студентам 4 2 8  
группы мединститута — 
Г. Нилиной, И. М ельничук,
В. Горбуновой, В. Виногра
довой, Т. Овчинниковой.

Г. ПЛЮ СОВ, 
гл. врач Полевской 
горбольннцы №  1.

БУДЬ ОСТОРОЖЕН 
С ГОЛУБЫ М ОГНЕМ!

Газ вносит в быт больш ие 
удобства, но при неумелом 
пользовании газовы ми при-: 
борами он может явиться 
причиной взры ва, пожара, 
отравления. Необходимо 
строго соблю дать правила 
пользования газовыми при
борами и содерж ать их в 
санитарном и технически ис
правном состоянии.

З А П Р Е Щ А Е Т С Я  са
мовольно устанавливать или 
переустанавливать газовые 
приборы с одного места на 
другое, допускать к пользо
ванию газовыми приборами 
лиц, не умеющ их с ними об
ращ аться; детей и лиц в не
трезвом состоянии, остав
лять без «надзора работаю 
щие приборы; применять 
огонь для обнаружения утеч
ки газа на кранах газопро
вода и приборов. Для этой 
цели надо попользовать 
мыльный раствор.

Если вы почувствовали 
запах газа, не пользуйтесь 
газовыми приборами. не 
вклю чайте и не выклю чайте 
электроприборы , проверьте, 
закры ты  ли краны у газовых 
приборов или вентиль на 
баллоне, обоспечьте охрану 
загазованного помещ ения и 
проветривайте его. Если 
запах газа (Не исчезнет или, 
исчезнув при проветривании, 
появляется вновь, срочно 
позвоните в газовую  конто
ру вашего района или по 

.телефону 04.
Будьте предельно внима

тельны и осторожны в об
ращ ении с голубым огнем.

3 . И. Ч А ГИ Н А , 
заведую щ ая техкабннетом 

треста
«Свердловскгоргаз».
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